

# NGO

## Patroli Dialogis Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Dec 5, 2023 - 11:14



*Patroli Dialogis Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

SUKABUMI - Kepala Desa Sekarsari, Awan Kurniawan, menyambut kehadiran Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, dan Babinsa Sertu Ludi Suherman dalam sebuah kegiatan anjingsana dan pertemuan di Kantor Desa pada Selasa (05 Desember 2023). Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara aparat keamanan dan perangkat desa dengan masyarakat setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Subandi memberikan himbauan-himbauan yang penting bagi warga Desa Sekarsari. Salah satu poin utama adalah menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efesien). Hibauan ini menjadi pijakan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat agar selalu waspada terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila. Upaya pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga menjadi fokus dalam anjingsana tersebut.

Selain itu, Subandi menghimbau agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat musim kemarau yang dapat memicu kebakaran lahan atau hutan. Hibauan ini diberikan sebagai langkah antisipatif untuk mencegah bencana yang dapat merugikan lingkungan dan masyarakat setempat.

Dalam mengatasi potensi gangguan kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga mendorong kembali kegiatan Siskamling agar ditingkatkan guna meningkatkan keamanan dan kenyamanan di Desa Sekarsari.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, menyatakan bahwa selama kegiatan berlangsung, situasi tetap dalam keadaan aman dan kondusif. Kerjasama antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan perangkat desa diharapkan dapat menjadi contoh sinergi positif antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat desa.